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Strategie Gemeinschaftsunterkünfte 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.884 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Gemeinschaftsunterkünfte sollen langfristig erhalten werden? 

2. Nach welchen Kriterien wird entschieden, welche Gemeinschaftsunterkünfte 

erhalten werden? 

3. Welches Trägermodell favorisiert der Magistrat für Unterkünfte auf Reserve? 

4. Wie viele Plätze sollen vorgehalten werden für ankommende Flüchtlinge? 

5. Welche Zwischennutzungen werden überlegt? 

6. Was sind die Planungen für die Gemeinschaftsunterkunft auf dem Gelände 

der Jägerkaserne I? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




